

Más escuelas de Veracruz se suman al apoyo de la CNTE-Chiapas.

Por: La Redacción. 04/06/2016

Tal como ocurrió en Tabasco y otros estados, en Veracruz la solidaridad hacia los maestros de la CNTE Chiapas va en aumento.

Los maestros del país han sido testigos de la lucha que están librando los maestros de Chiapas en contra de la *Reforma educativa* y como han sido reprimidos, pero también como han recibido la solidaridad de diversos sectores de la sociedad civil.

Este fin de semana una caravana de maestros chiapanecos que viaja hacia el plantón en la ciudad de Mexico, se ha detenido en diversos puntos del estado de Veracruz para informar sobre su lucha y pedir la solidaridad del magisterio veracruzano.

En respuesta varias escuelas han colocado lonas como muestras de solidaridad y en otras han iniciado el diálogo con padres de familia, con la finalidad de ir creando las condiciones para el estallamiento del Paro estatal.

Fecha de creación

2016/06/04